

*Diaz-Canel félicite Raúl Castro  
pour ses 91 ans. Photo : RHC*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juin (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a félicité ce vendredi le général de l'armée, Raúl Castro, pour son 91e anniversaire.

Sur son compte sur le réseau social twitter, le chef d'État a remercié Raul pour les enseignements, l'exemple, la confiance et l'optimisme. " Avec vous à l'avant-garde, une certitude apparaît toujours : Oui, on peut".

Des messages similaires du vice-président Salvador Mesa et des députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP) ont également été diffusés sur ce réseau social.

Éloigné des postes publiques, mais non retiré de l'actualité sociale, le général d'armée a récemment assisté aux sessions de l'ANPP, a rencontré le président du Mexique et a participé au défilé pour la Journée internationale des travailleurs avec des milliers de personnes. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/289635-diaz-canel-felicite-raul-castro-pour-ses-91-ans-photo-rhc>



**Radio Habana Cuba**